

TRAVAUX : LES QUAIS KILMARNOCK ET JEAN JAURÈS EN SENS UNIQUE

Du 27 mai au 12 juillet, un nouveau sens de circulation provisoire est mis en place sur les quais du Gardon, afin de permettre la création des aménagements de voirie qui permettront d'emprunter les 3 "rampes" débouchant sur la Grand'rue Jean Moulin d'Alès.

Dans le cadre des travaux d'aménagement de la Grand'rue Jean Moulin, à Alès, des modifications temporaires de la circulation sont nécessaires sur les axes environnants.

À partir du lundi 27 mai et jusqu'au vendredi 12 juillet, le quai Kilmarnock et le quai Jean Jaurès (RN 106) seront à sens unique de circulation.

Le sens de circulation conservé sera celui allant du pont de Resca (quai Boissier-de-Sauvages) vers le pont Vieux (sens nord-sud).

Les véhicules pourront également toujours tourner à droite pour emprunter le pont de Rochebelle.

Pour ceux qui souhaitent remonter les quais (direction La Grand-Combe), une déviation est mise en place par l'avenue Marcel Cachin, le quai des Prés-Rasclaux, le quai Ferréol et le quai Max Chaptal. Rassurez-vous, le quai des Prés-Rasclaux conserve son double-sens de circulation et les piétons pourront toujours emprunter la passerelle des Prés-Rasclaux et le pont de Rochebelle.

Changements pour les usagers des transports en commun Ales'y

Les arrêts sont conservés dans le sens de circulation nord-sud : du pont de Resca vers le pont Vieux.

Dans l'autre sens de circulation (du pont Vieux au pont de Resca), les arrêts de bus sont déplacés ainsi :

- Arrêt "Pont Vieux" reporté vers l'arrêt "Cachin".
- Arrêt "Le marché" reporté vers l'arrêt "Près Rasclaux".
- Arrêt "Picasso" reporté vers les arrêts "Près Rasclaux" et "Boissier Sauvages".
- Arrêt "Jean Moulin" reporté vers les arrêts "Boissier Sauvages".